



12月 ちゅうりっぷだより



2024. 12. 1

先日は、ちゅうりっぷ親子であそぼうにご参加いただきありがとうございました。
 4月から繰り返し遊んできたトンネル遊びや、全身を使ったハイハイでの遊びを見ていただけました。
 入園当初から、座位をとるや、ハイハイで動くことなどこどもたちにとって、一つ一つが体の成長ですが、なかなか自分で動くことがなく抱っこを求めることも多かったです。繰り返し遊びの中にハイハイなどを取り入れていくことで、自分で動ける楽しさを知ったり、お友達や保育者の真似をしてトンネルに入って遊ぶようになっていきました。当日も、保護者の方の見守りと一緒に遊ぶ世界の中で、いつもと同じ姿を出してくれたこと嬉しく思います。お父さん、お母さんと一緒に「ばあ〜」と出てきたり、様々な仕掛けに気付いて積極的にくぐったりと活発な子どもたちでした。また、4月からできることが増えて一つ一つの「できたね」「じょうずじょうず」を見てもらうことで、子どもたちの成長も感じていただけたのではないかと思います。12月はクリスマス礼拝があります。また違った環境や雰囲気の中での礼拝になるため、緊張も見られるかと思いますが、ご参加よろしくお願ひいたします。



クリスマス飾りをつくろう

クリスマスに向けて、部屋の中を飾りつけていこうと思います。ステージごとに差をつけながら、

楽しんできた絵の具を使って飾りを作ります。

☆リース…絵の具でポンポンした紙皿と、散歩で拾った葉っぱを乗せて飾り付けます

☆ひつじさん…綿棒や手形で羊の毛を現し、モビールを作ります

☆クッキー袋…星のシールや普段と違った特別なキラキラのシールを貼ります

☆アドベントカレンダー…アイス棒に絵の具で指スタンプをして楽しみます



収穫感謝礼拝

たくさんの野菜や果物ありがとうございました。子どもたちが実際に手に持ってククン嗅いでおいしいにおいを感じたり、手に持って重いねとお友だちと一緒に持ったりと実物に触れながら実りに感謝をして礼拝を守りました。「おおきなかぶ」に合わせてみんなで並んで繋がりをうんとこしょ〜と引っ張りました！



散歩にでかけたよ

気候が良い日には、散歩や園庭にでて体を動かして遊びます。最近は保育者と手を繋いで歩く経験もしており、散歩先まで1, 2, 1, 2と声をかけながら自分の足で歩いています。お友だちの様子を見て「僕も歩く！」と手を伸ばして順番に歩くと自信に満ちた表情で歩く子どもたちです。休みの日に、手を繋いで歩くことも楽しんでください。

お知らせ、おねがい

- ・ち2のお友だちは12月6日（金）に、とことこへ移行します。
- ・クリスマス礼拝のご参加お願いします。時間に遅れないようにお願いします。
- ・衣服、靴下など細かいところまで名前の記入をお願いします。

⇒裏面も見てください



トランポリン

保育者と一緒にピョンピョン跳ぶことを楽しんでます。立ってみるとバランスを取ることが難しく体を揺らしながら立とうと頑張っています。



巧技台・斜面のぼり

すべり台で滑ることを知った子どもたち。次はつま先に力を入れて斜面を登ります。つま先が立つように援助しながら登っていきます。



マットの山

マットを重ねて山を作るとハイハイやすり這いで登ります。コロコロ転がったり、お尻から滑ったり楽しんでます。



寒さの厳しい冬になって戸外に出る機会が減っても、お部屋で体を動かして遊べるようにしていきます。プープーの部屋にある斜面登りなどを使用してこれから遊んでいきたいと思っています。



ち1：とことこになったよ

11月にとことこのお部屋に移行し、初めは新しいお部屋にドキドキ…少し戸惑っている様子でしたが、お部屋には楽しそうなものがいっぱい！ままごとコーナーで、お皿に食べ物を並べ食べる真似をしたり、赤ちゃん人形にお布団をかけトントンしてあげたり、棚の遊びでは、た4のお兄さん、お姉さんが遊んでいるひも通しに興味津々！上手く通せなかったお友だちも繰り返しあそび、一人で通せるようになりました。今月はち2のお友だちと一緒にとことこでの生活！次はち1のお友だちがお兄さんお姉さんの姿を見せてくれることを楽しみにしています。

ち2：とことこの部屋へ行ってみよう

11月から少しずつ、とことこへの交流が始まりました。中心活動から遊びに行き、「ここは、どこかな？」と部屋の中を探索する子どもたち。選択自由遊びの日は棚とままごとが出ていてポットン落としや棒落としを楽しんでいます。赤ちゃんフロアーにはないおもちゃが多く、あれもこれもやってみたいと積極的です。また、ままごとの遊び方を、ち1のお友達を見て真似しようとコップで飲む仕草、赤ちゃんを布団に寝かせてあげるなど模倣遊びも始まりました。移行の日までゆっくりと慣れていきたいと思えます。移行当日の朝は、赤ちゃんフロアーに送っていただき、帰りは、とことこへお迎えをお願いします。

ち3：オマルに座っているよ

大きいお友達が座っているオマルが気になっていた子どもたち。午睡明けなど出やすいタイミングから座っています。タイミングが合うとおしっこやうんちが出ることがあります。はじめは無意識に出ていてオマルの中に溜まったおしっこにびっくりして泣いていましたが、少しずつ出る感覚がわかってきて出ると拍手して喜んでいます。

ち5：ズリズリ大移動

ずり這いができるようになって、足のつま先で床を蹴り動けることを知った2人。最近まで座敷の中をぐるぐる回っていたのですが、フローリングや午睡室までズンズン進めるようになりました。おもちゃや保育者などを見つけると目当ての場所まで一生懸命進む姿が素敵です。これから、ハイハイなども出てきてさらに行動範囲が広がるのが楽しみです。